

quincemil

La UDC crea nuevos espacios exteriores libres de humo en los campus de A Coruña y Ferrol

● La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) tratará de concienciar en la jornada de mañana miércoles de la importancia de estas zonas, que estarán ubicadas en el edificio Xoana Capdevielle, en la entrada de la Escuela Universitaria de Arquitectura Técnica y en el edificio CUR del Campus de Riazor d...



quincemil

<https://www.elespanol.com/quincemil/articulos/actualidad/la-udc-crea-nuevos-espacios-exteriores-libres-de-hu...>

Myrian Moreno

Martes, 30 mayo 2023

La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) informará en la jornada de mañana miércoles 31 de mayo, con motivo del Día Mundial sin Tabaco, de la creación de **nuevos espacios libres de humo** en el exterior de los campus de A Coruña y de Ferrol. El personal voluntario tratará de concienciar de la importancia de la generación y respeto de estas zonas, además de **repartir entre la comunidad universitaria material divulgativo**, como guías de deshabituación tabáquica.

En el campus de Ferrol la mesa estará localizada en la plaza de Humanidades, declarada 'Espazos Sen Fume', en horario de 12:00 a 14:00 horas; mientras que en A Coruña habrá mesas, también en horario de 12:00 a 14:00 horas, en el edificio Xoana Capdevielle (campus de Elviña), y en la **entrada de la Escuela Universitaria de Arquitectura Técnica** (campus de A Zapateira), así como en el edificio CUR del campus de Riazor, localizaciones declaradas 'Espazos Sen Fume'.

La UDC instalará en A Coruña un código QR a disposición de los usuarios para **que la comunidad universitaria pueda escoger que otro 'Espazo Sen Fume'** le gustaría declarar en la ciudad herculina, teniendo la posibilidad de elegir: las playas de Riazor y Orzán, la Torre de Hércules y los jardines de Méndez Núñez.

El programa 'Espazos Sen Fume' busca contribuir a la **reducción de los efectos del tabaquismo**, entre otros factores, mediante la creación de espacios libres de humo en establecimientos o instalaciones públicas o privadas, según indica en nota de prensa la UDC, que añade que este proyecto también

"pretende generar entornos saludables para proteger la salud y prevenir enfermedades provocadas por este hábito".